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Fecha: 4 Junio 2024 a las 10 h. 

Asistentes: David Alvariño, Marian Vivó, Carlos Ripoll, Gema Olivert, Elena Carmona, Drago 

Colja, Luis Miguel Martinez, Natalia Sainz y Juan Carlos Moreno. 

Orden del día: 

1- Designaciones Campeonatos autonómicos  

2- Árbitros internacionales  

3- Propuestas comité  

4- Ruegos y preguntas 

En el primer punto Carlos explica que la Federación con anticipación de meses (16Feb) manda 

las designaciones y en dicho correo se recuerda que se avise lo más pronto posible si hay alguna 

renuncia ya que luego hay dificultades de última hora para cubrir esas bajas y que sino es así 

produce un perjuicio a todos los que están involucrados en dichos torneos. 

En el punto 2 se habla de los árbitros que han enviado a la Federación su disposición de aplicar 

a escuelas internacionales y del apoyo por parte de esta. Los seleccionados por la ITF deben 

comunicar una carta con un presupuesto aproximado de los gastos del curso a la Federación 

para que la junta directiva lo apruebe. También se recalca que la FTCV es la que más torneos 

organiza y que se necesitarían más árbitros internacionales a parte de los mencionados. Se prevé 

que el curso se realice a final del presente mes. 

En las propuestas del comité del punto 3, se habla de la actualización de tarifas arbitrales que se 

presentará en Septiembre para su aprobación por parte de la asamblea y que pueda entrar en 

vigor a partir del 1 de Enero de 2025.Se comenta que se pretende hacer una Junta exclusiva para 

tratar el tema arbitral. Ya se está trabajando con un plan de ayudas a los torneos con premios 

en metálico para que los partidos sean arbitrados según  normativa y que la FTCV apoyará en la 

medida de lo posible. 

Se añade el tema de que la RFET está cambiando la PGT a una nueva aplicación donde habrá 

muchas mejoras para el uso arbitral.  

Y que el Pickleball se está introduciendo muy poco a poco y podemos aprovechar cursos puente 

para que los árbitros de tenis tengamos la titulación. 

Ruegos y preguntas. 

Luismi hace alusión a las designaciones que él ha tenido personalmente y no está de acuerdo. 

Marian y David le argumentan y aclaran, una vez más (después de varias llamadas, mails) del por 

qué de las decisiones teniendo en cuenta el código arbitral. 
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Juan Carlos hace alusión personal al tema de kilometraje que está en desventaja y el resto de 

compañeros de Alicante. Marian contesta que se prioriza por proximidad ya que algunos 

organizadores también se han quejado de los gastos excesivos de km. 

Carlos recuerda a todos los miembros del comité que los temas tratados en el mismo comité 

deben de quedarse en el comité y que no se deben de informar de los mismos a ninguna persona 

ajena al mismo “lo que se habla en el  comité se queda en el comité”. 

Sin más preguntas, se cierra sesión a las 11:10h. 

 

 

 

 

El presidente del Comité    El secretario del Comité 


